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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

13. Juni 2023 

Sitzungsbeginn: 19:01 Sitzungsende: 19:45 

Protokoll: Robin 

Anwesende: René, Alex L., Helene, Enie (Gast), Jana, Alex H., Pascal (Gast), Florian (Gast), Anna 

(Gast), Daniel, Lisa, Wiebke, Robin, Simon (Gast), Xenia, Laurenz (Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 20. Juni 2023: Helene, Wiebke 

  Kommentare und Stänkereien 

● Frau Hugo hat kiloweise NaOAc zu verschenken, vielleicht interessant für Studiinformationstage als 

selbstgemachte Taschenwärmer 

  Berichte 

●  Xenia berichtet von der Fachkommission 

− Neue Berufungen 

− Bezüglich Exzellenzcluster: „Naturwissenschaftlicher Klimaschutz“ als neuer 

Masterstudiengang 

• Mathe, Informatik, Biologie, Chemie als Zielstudiengänge 

• Mäßige Begeisterung bis jetzt, weil schlecht abgesprochen 

• Studiengang soll sich aus allen Naturwissenschaften und der Informatik rekrutieren, 

damit im Grunde keine gemeinsamen Vorkenntnisse der Studierenden 

− Bib-Renovation geht vorwärts 

− Cyber-Security der Hochschule ist nicht auf dem besten Stand 

• Eventuell die Sicherheit der eigenen Website überarbeiten 

● Jana berichtet vom Jahresgespräch mit Studiendekan Prof. Kögerler 

− Argumentation nicht ganz schlüssig bzgl. NC des Masterstudiengangs 

− Auflagen für Studis, die von externen Unis kommen die für RWTH Studierende nicht gelten 

sollen 

− Professor*innen sollen erneut informiert werden, wie Einsichten abzulaufen haben 

− Bios haben Probleme mit Praktikumsräumen 

− Überlegung den Chemie Studiengang als „Teilzeitstudium“ anzubieten 

• Vor allem für Leute, die nebenbei arbeiten wollen, interessant 

• Definition ist in der MRVO gegeben 

● Alex berichtet vom Lehre KeXe 

− Moodle-Umstellung in der Klausurphase war nicht gerade die beste Idee, am besten in den 

ersten paar Wochen der VL-Phase oder z.B. innerhalb der Exkursionswoche durchführen 

− Auslastung der Lernräume bei etwa 50% 
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• Praktisch ist die Belastung aber deutlich höher, da die Anzahl der Stühle als 

limitierender Faktor für die Auslastung des Lernraumes genommen wurde 

• Rechnung geht platztechnisch nicht auf, da von einer Person zum Lernen tendenziell 

zwei Sitzplätze benötigt werden 

− Leidbild Lehre 

− ÜPO wurde aktualisiert: Klausur ist „in der Regel“ abzubrechen, wenn es zu einem 

mutmaßlichen Täuschungsversuch kam, insbesondere von Relevanz für Onlineklausuren 

• Vorheriger Wortlaut: „Klausur ist abzubrechen“, Täuschungsversuch ist durch den PA 

festzustellen und damit dürfte während der Klausur diese nicht dem Studi entzogen 

werden 

• Regelung wurde in Absprache mit der Rechtsabteilung getroffen, da wird es keine 

weiteren Änderungen geben 

  Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll vom 06.06.2023 wurde mit Änderungen angenommen (Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 1) 

● Post wurde geholt und aufgehangen 

● Xenia geht Emails durch 

− Runder Tisch Lehre am 23.06. 

• Ernst geht vielleicht hin 

• Findet auch digital statt 

− Maßnahmen zum Jahresgespräch ist durch 

− Elektrotechnik Ökostrom-Party im Apollo am 15.06. 

− RWTH Sportsday morgen 14.06. ab 14 Uhr  

  Finanzen 

● ESA Mittel noch nicht angekommen 

  To-Do und Aufgaben 

● Aktualisierung der Website: Wortlaut „Säurefeste Handschuhe“ ändern zu „Säureresistent“ 

− Es gibt einige Seiten, die nicht mehr aktuell sind 

● Erstitüten Goodies: Sponsoren an Sponsoring-Hut weiterleiten 

  Public Service Announcement 

● ITMC ist jetzt ohne Wasser, Notduschen funktionieren nicht sodass effektiv nicht gearbeitet werden 

darf 

● OC hat gut gefeiert am Samstag 

● AC Praktikum: Abzug hat in Flammen gestanden 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Institutsgespräche 

● Mail Vorlage für weitere Institute wurde von Ernst formuliert 

− Bitte um Feedback 

● Robin kümmert sich drum, dass die Mail an die Institutsleiter*innen geschickt wird 
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TOP 2: Fußballturnier am 17.06. 

● Ernst macht Schiri 

● Ein paar Kollektivler und ein paar weitere Studis machen mit 

− Pro Team stehen 4 Leute auf dem Feld, am besten machen insgesamt mind. 7 Leute mit 

− Jana gibt aktuelle Infos in der FS Gruppe durch 

 

TOP 3: Absolvent*innenfeier am 16.06. 

● Treffen um 13:30 Uhr in der FS 

● FS Raum soll vorher ausgeräumt und aufgeräumt werden 

● Sektempfang muss vorbereitet werden 

− Wir brauchen genug Leute zum Mithelfen 

− Beginnt ab 18:15 Uhr 

− Halbwegs gescheit anziehen 
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